

Vororchester

Die Mischung macht's:

Das ist das Erfolgsgeheimnis des Vororchesters der Städtischen Jugendkapelle Kulmbach. Es besteht derzeit aus 22 Musikerinnen und Musikern im Alter von acht bis 65 Jahren. Um hier mit dabei zu sein, sollte man ca. ein Jahr Unterricht auf einem Blasinstrument oder Schlagzeug vorweisen können. Das Alter der Musiker spielt dagegen überhaupt keine Rolle. Nach zwei- bis dreijähriger Spielzeit können die Teilnehmer zum Beispiel in die Städtische Jugendkapelle oder ein anderes Orchester wechseln.

Dass das Vororchester mehr als nur eine „Durchgangsstation“ für Musiker aller Generationen ist, zeigt seine große musikalische Bandbreite: Es hat sowohl klassische Werke als auch Jazz, Rock, Pop, Filmmelodien und Musicals im Repertoire. Musikalische Höhepunkte im Jahresprogramm sind das Weihnachtskonzert zusammen mit der Städtischen Jugendkapelle in der Dr.-Stammberger-Halle sowie im Sommer die Teilnahme am Wertungsspiel.

Daneben absolviert das Vororchester zahlreiche Auftritte zum Beispiel beim Tag der Hausmusik, bei der Barockmusik, beim Jahreskonzert der Städtischen Musikschule und bei internen Vorspielabenden.

Aber auch abseits der musikalischen Übungsstunden wird der Zusammenhalt im Vororchester groß geschrieben. So stehen auch „außermusikalische Aktivitäten“ wie ein Kinobesuch oder Eisessen immer wieder auf dem Programm.

Wer jetzt Lust bekommen hat, beim Vororchester mitzumachen, kann einfach bei einer Probestunde vorbeischauchen. Jeden Donnerstag von 17.00 bis 18.00 Uhr finden im Musiksaal der Musikschule Übungsstunden statt. Bei Fragen steht die Orchesterleiterin Frau Ilona Ramming unter Telefon 09223 / 945394 gerne zur Verfügung.

